



今年も大変お世話になりました。

木々の葉っぱが色づき、やっと秋めいてきたと思っていたら、急に真冬を思わせる気候となりました。保護者の皆様、地域の皆様、いかにお過ごしでしょうか。

今年も長かったようで、あっという間の12月。皆様方のご協力、ご支援のおかげで学校も年の瀬を迎え、何かとあわただしい毎日ですが、子どもたちも元気に学期末を迎えております。2学期は、たくさんのお学校行事があり、皆様方には大変お世話になりました。おかげさまで子どもたちは、多くの学びや豊かな経験に恵まれ、たくましく成長することができました。感謝申し上げます。

保護者の皆様、地域の皆様も、どうぞお健やかに年末年始をお過ごしください。

よき新年をお迎えになられますことをご祈念申し上げます。

世代間交流



もちつき大会！！

12月6日(金)に、「世代間交流もちつき大会」を行いました。当日は、曇天でしたが多くの皆様にご参加いただき、賑やかに開催することができました。参加人数は、児童、職員も併せて80名以上。米を蒸す湯気の温かさ、もちの白く膨らんでいく豊かさと共に平日にもかかわらず集まっていた皆様のお気持ちの温かさに感謝、感謝でした。米自体の収穫があまり思わしくなかったのですが、皆様からいただいたお米で60キロつくことができました。杵が思うように上がらなかった子どもたちも、何度かついていううちに要領を覚え、力強く、リズムに乗ってもちつきができるようになり、もちの丸め方も地域の方々に教わって上手に丸めていました。つきたてのきな粉餅やおろし餅を頬張りながら、地域の方たちと談笑するのもふれあいもちつき大会のねらいです。

老人会の皆様や地域の皆様、そして保護者の皆様には、大変お世話になりました。ご協力いただきありがとうございます。心よりお礼申し上げます。



持久走大会



12月2日に持久走大会をしました。雨天が多く、体育の時間や中休みの練習がままならない日が続きましたが、熱心に練習に取り組んできた子どもたちは、本番でも最後まで粘り強く取り組み、自己ベストの更新を目指しました。体力だけではなく、苦しくてもあきらめない力も養えたのではないのでしょうか。

- 〇2年生(960m) 1位・・・4分55秒
- 〇3・4年生(1440m) 1位・・・7分55秒
- 〇5・6年生(1920m) 1位・・・10分21秒



絵手紙教室

毎年5・6年生が、熊ヶ畑地区の敬老会の方々へ、感謝の思いを込めて年賀状を出しています。その年賀状の挿絵を描く「絵手紙教室」を25日(月)に行いました。教えていただくゲストティーチャーは、平嶋ミユキさんです。来年の干支の「巳(へび)」や「おたふく」、「冬の野菜」等を題材にして、心を込めて絵を描きました。日頃の感謝の言葉やいつまでもお元気で長生きしていただきたいという願いのこぼれなど、一言コメントを添えて、敬老会の方々へ年賀状として新春にご自宅へお届けいたします。ご期待ください。



《1月の主な行事予定》

- 8日 (水) 始業式 大掃除 冬休み図書返却
- 9日 (水) 学びの準備体操週間(～12日) 補充学習(宿題書き直し)
- 10日 (金) 給食開始 発育測定1・2年(朝活) ALT3・4年⑤
- 14日 (火) 発育測定3・4年(朝活)
- 15日 (水) 発育測定5・6年(朝活) てんとう虫号来校
- 16日 (木) 5時間授業
- 17日 (金) 避難訓練(地震) ALT3・4年⑤
- 22日 (水) ありがとう給食会
- 24日 (金) 中学校説明会

